

生ける水

わたしを信じる者は、聖書に書いてあるとおり、その腹から生ける水が川となって流れ出るであろう。ヨハネ7:38

発行者
日本福音教会連合
岡山市北区丸の内
1丁目11番15号
理事長
倉賀野 攻
編集
太田 正信

目次	
P.1	最も大事なこと 郷 千恵子
P.1	時の声
P.2	教会巡り⑩ 湘南教会 藤井 加戸
P.2~3	いのちの聖 藤井 飯田
P.3	洗礼によって 清水
P.3	字のない本 治誠之恵
P.4	第40回総会・牧師研修会報告
P.4	報告・案内 etc ...



最も大事なこと

高知福音教会

牧師郷千恵子

ついで記されているところです。
三節に「わたしが最も大事なこととしてあなたがたに伝えたのは」とあります。
パウロは、人間の救いに関しても、最も大事なこと、それはわたし自身も受けたことであつた、すなわち、キリストが聖書に書いてあるとおり、私たちの罪のために死んだこと、そして葬られたこと、三日目に、よみがえったこと、これが最も大事なことであるとあります。

これがキリスト福音の根本であります。五節から八節をみると、よみがえられたキリストは、ケバニ現われ、次に十二弟子に現われた後、五百人以上の兄弟たちに、同時に現われ、最後に、クリスチヤン迫害のために、ダマスコに向かっていきます。

パウロに現われたのは、青天の霹靂の如き出来事であり、そこで初めて私たちが信じ救われて、永遠の命をもつ者とされるのです。ですからキリストの復活がなかつたら、キリスト教はなく、教会の存在はあり得なかつたのです。

コリント人への第一の手紙一五章には、キリストの復活に

とです。

二二節「アダムにあつてすべての人々が死んでいるのと同じようにキリストにあつてすべての人々が生かされるのである」イエスがその最初の復活となられ、次に主の来臨に際して、キリストに属する者たちの復活です。

それは「主の来臨に際して、死人の復活を疑う者が多くいましたが、二〇節に「しかし事実」とあります。

コリント教会の信者たちが、一人残らず、キリストの復活を疑つても、「しかし事実」とあります。

キリストは眠っている者の初穂として、死人の中からよみがえつたのである」とあります。

キリストの復活、これは動かしがたい事実であります。

この初穂とは、旧約聖書レビ記二三章九節十節に、まず最初にされた実、すなわち初穂を、神に捧げます。

人間がとる前に、神に初穂を捧げるのことによって、残りのものは、みな神に祝福され、きよいものとして、人間が受けとることが出来るのです。

キリストの復活によつて、人間にとつて最大の敵である呪われた死は完全に敗北したのです。

私たちに死はあります、もはや死のとげ（罪）はないのです。

パウロによつては、青天の霹靂の如き出来事で、喜びと感謝をもつて宣教に

同じ復活にあずかるというこ

とです。

私たちにはこの福音を伝えるために生かされておりま

時の声

キリスト者の在り方を教える御言は、聖書六十六巻にあります。それが、一節だけを提示する所紙、十二章二節である。

「あなたがたは、この世とお示すとすれば、ローマ人へ

お示すとすれば、ローマ人へ

湘南教会紹介

湘南教会 加藤信治

湘南教会は1952年(S

27) 星野安子師が開拓伝道を開始され、1955年(S30)に献堂されてより、吉野師、太田師、石井師、戸叶師、青木師、加藤師らの牧師、副牧師・実習生らがご奉仕されてこられた教会で、私は七代目となります。この間、1968年(S43)に現在の会堂が増築、1994年(H6)に

土地購入、2001年(H13)に会堂の改修・現牧師館の新築が行われ、その時代時代の教職信徒の方々の祈りと奉仕や献げ物により、教会が与えられ、発展してきたことを覚えます。主の御名を賛美します。

信仰生活が身に付いた信者がおり、礼拝を重んじ、交わりを持ち、教会に仕えて来られた信徒によって支えられています。かつては超教派の集まりや教会バザーにも力を注いで近隣の方々とも交わりを深めてきました。そういう方が高齢になられ、召され、まだだんなん礼拝に出席できなくなっています。礼拝後茶菓を開んだり愛餐会を持つ良い習慣があります。また、週



ます。

育代師が子供たち(幼稚園児と小学生)のお友だちのお

母さんたちと交わりを持ち、その中の人に講師をお願いし

て、2007年より英語教室、2008年より賛美、2009年よりリトミックの集会を行なって、家族的な教会であります。しかし、一方で家族、若い人たちへの伝道がうまく行つていません。新しい人が教会へ来ても定着しにくく、若い世代が参加しにくい雰囲気を持つているかもしれません。

家族が教会に連なりにくい、その関係が新しくなつていて、私自身はその原因を探り変えています。や体質があると思います。

教会が集まつて話に花が咲きます。また賛美の集会ではリビングブレイズを歌いショートメッセージをし、お茶と手作りのケーキをいただきつつ、話が盛り上ります。この参加者たちが教会のイベント(もちらつき大会、クリッキング、夏期ディキャンプ、クリスマスなど)にも参加してくれるようになります。今は同じ人が再び来てくれるようになります。

昨年6月、カ梅イ・ダイタ

オ師(インド人宣教師、自然に成長する教会代表、関係作り伝道を推進)を迎えてカレ

ー作りの集まりをしたところ、この英語や賛美、リトミックに集まっているお母さんや子供たち、クリスチヤン家族が2組、ご近所さんが参加してくれ、急な企画でしたが、楽しく交わりを持つことがで

き感謝でした。昨年のクリス

マス礼拝・祝会に

3人のお母さんが出席して下さり、その一人は家族5

人の参加でした。その後、前記の集まりの発表会を行なつたところ、友だちやお父さん方も来られて90名ぐらいいの集まりになりました。習い事の発表会ではあります。したが、カ梅イ師にも信仰の証や手品を披露していました

とき、また後に信徒のための交わり作りを指導して頂き、忙しいながらも幸いな一日となりました。関係作りができる

てみると人は集まりやすく聖書の話しにも興味を持つてくれます。この他、ママ

刺し子の会等が行われ、こちらは发展していませんがいろいろな可能性を教えてくれるものでした。このお母さんたちの中から4人ぐらいの方が

信頼の関係を妨げている体質や習慣に気が付く点で効果を上げており、これが定着する必要を感じていていました。自分が当たり前と思つていてることに隠れていました。

今年6月、喜びや信頼の関係を妨げている体質や習慣に気が付く点で効果を上げており、これが定着する必要を感じていていました。自分が当たり前と思つていてることに隠れていました。

今年6月、喜びや信頼の関係を妨げている体質や習慣に気が付く点で効果を上げており、これが定着する必要を感じていていました。自分が当たり前と思つていてることに隠れていました。

今年6月、喜びや信頼の関係を妨げている体質や習慣に気が付く点で効果を上げており、これが定着する必要を感じていていました。自分が当たり前と思つていてることに隠れていました。

いのちの零

日々、平安の主と

茶屋町復活教会 牧師 戸叶 誠

イエスはすぐに彼らに声をかけて、「しっかりとするのだわたしである。恐れることはない」(マタイによる福音書十四章二十二~二十三節)

主イエスとお会いした若き日から、今日まで省みまして信頃の実感として感じます事は、平安の主イエス様が近く感じられる事です。



最初主は山の上でお祈りをしておられましたが、弟子の助けを呼ぶ祈りを聞かれて、山を降り、岸に立ち、波風高き中に足を入れられました。弟子達にみ声をかけられて平安を与えられました。

私が最初に主イエスのみ声を読んだときでした。内容は理解できなかつたが、私の心中のさびしさや孤独を解決して下さる方法がこの本の中にありました。

兄の持っていた聖書を開けて読んだときでした。内容は理

解できなかつたが、私の心中のさびしさや孤独を解決して下さる方法がこの本の中にありました。

次のみ声は、中学の修学旅行で京都に行つたときでした。神社、仏閣の多き町中で救世

祈りのパートナーの交わり

が11年目になります。教会員の中でパートナーを組み、礼拝後や様々な個人的な交わりで、電話や手紙で祈り合う交わりを続けています。教会の働きがこの交わりによつても支えられています。

教会に人が来られるように待っています。教会に人が来られるように驚きと期待を持っています。

私が最初に主イエスのみ声を読んだときでした。内容は理

解できなかつたが、私の心中のさびしさや孤独を解決して下さる方法がこの本の中にありました。



洗礼によつて

聖泉キリスト教会

信徒 飯田貞之

瞬間でした。それ以来、祈祷会・礼拝と集う様になり数ヵ月後、三浦牧師から「洗礼を受けてはどうですか」と勧められました。当時の私は、今までの罪を神様へ告白するという事を大変迷っていました。それでも洗礼を授けて頂こうと決心したのは、目先の事よりも脱出の道も備えてくださいます。

「あなたがたの会った試練はみな人の知らないものではありません。神は眞実の方ですから、あなたがたを耐えられないほどの試練に会わせることはなさいません。むしろ、耐えられるように、試練とともに脱出の道も備えてくださいます。」

一コリント十章十三節

私が始めて出会つて今でも強く頭に焼き付いてる御言葉です。私は平成二十一年四月十二日のイースターの日に洗礼を授かりました。派遣切りで突然働き先を無くし、再就職先も決まらず、最終的に住む場所も無くなり、「この先どうなるのだろう。自ら命を絶つか、人を傷つけて生きるか」と悩みながら、夜空を見上げ、「どうしたら良いのだろ」と嘆いた時に教会の正子先生の顔が浮かびました。この時、私が神様に救われた

瞬間でした。それ以来、祈祷会・礼拝と集う様になりました。月後、三浦牧師から「洗礼を受けてはどうですか」と勧められました。当時の私は、今までの罪を神様へ告白するという事を大変迷っていました。それでも洗礼を授けて頂こうと決心したのは、目先の事よりも脱出の道も備えてくださいます。

黒、赤、白、黄、緑のペジで伝えるイエス様の救い。ご存知ですか？

私はイエス様に出会いてから長い間、洗礼を受ける決心がつきませんでした。イエス様を信じますと言った先から罪を犯す自分は救われているのです。もう迷いはありませんでした。イースターの日に洗礼を授かり一年、この日々の中にはいつも試練は大小様々ありましたし、この先も必ずある事と思います。でも、神様はいつ如何なる時にも一緒にいて下さいます。そして御手を差し伸べていて下さいます。私は何も恐れる事はありません。何事があろうとも、神様の御言葉に聞き従う耳を持ち、歩むだけです。行き場のない私を神様は愛と憐れみ語られるイエス様。もう逃げ

字のない本

浜田キリスト教会

信徒 清水裕恵

その後、「ご覧なさい。水があります。私がバプテスマを受けるのに、何かさしつかえがあるでしょうか。」との御言葉で今から25年前の2月17日洗礼を受けることをゆされました。全身が水につかり引き上げられる時、その会堂にいた愛する兄弟姉妹による聖歌168番の大合唱。

高校1年のクリスマス。不信仰な私にイエス様は「時」を備えてくださいました。

「いざひとよ ほめまつれ よみがえりし 勝利の主」

罪に死に、よみがえりの主と共に新しく生まれ変わった瞬間。洗礼を受けた私にもう迷いはありませんでした。イエス様と共に歩む人生の喜びを

終える時、よみがえりの主と共に天の御国へ旅立てる

軍の路傍伝道を見ました。

救世軍の人が「私はイエス・キリストを信じて喜んでおります」との証しの言葉が心に残りました。

その後、東京の砂町銀座を夕方歩いていた時に婦人土官から集会案内を受けて、始めて救世軍の教会に出席しました。一夜だけの興味本位のつもりでしたが、私の信仰生涯の出発となりました。

そして、献身のみ声を聞いて関西聖書神学校に入学しました。卒業式の日を迎えて牧師として赴任する場所はありませんでした。これからどうなるかなとの心配はあつた

が心は平安でした。主は、この後すぐに、初代理事長加藤博重先生を通して、日本福音

教会連合の牧師の一員として迎えて頂く道を開いて下さいました。感謝です。

その後の平安経験は、茶屋町復活教会の中心となつておられたO兄弟の転勤とM姉妹の入院が重なつた時にどうな

る」とのみ声を聞いて心は平安になりました。それから後は、「平安の主よ日々私のそばにいて下さい」がわたしの祈りとなつております。

第四十回総会

牧師研修会報告

日本福音教会連合第四十回

催されました。

総会が、三月一日(月)午後三時から二日(火)正午までコンフォートホテル岡山で開

催されました。倉賀野攻理事長による開会

禮拝で、哀歌3章22-41節から、「主の慈悲と憐み」に

いっぱいになりました。とめどめなく溢れる涙。「わたしがあなたを選んだのだ。」と語られるイエス様。もう逃げ



第40回日本福音教会連合総会 2010年3月1日(月)・2日(火)

（出席代議員23名、総会成立）
議長に阿部俊昭先生、書記に
加藤信治先生が選出され議事
が進められました。

第1号議案、09年度の事業
報告。第2号議案、09年度の
会計報告。第3号議案、規約
変更・規則一部見直し。第4

号議案、二〇一〇年度の事業
計画審議。以上は出席代議員
全員承認して総会初日のプロ
グラムは終了しました。

早天祈祷会は、鵜沼芳道先
生がマタイ5章3節『心の貧
しい人たちはさいわいである。
天国は彼らのものである』か
ら、相次ぐ両親の召天とお
兄さんのガンなどによる自ら
の心についてお話し下さいまし
た。

総会二日目は、第5号議案、
二〇一〇年度の会
計予算審議、第6
号議案の特別事項、
全員承認の後、11
時から太田英子先
生、戸叶久子先生
の握手礼式が理事
長、倉賀野攻先生
の司式によって行
われました。

総会に統いて二
日午後三時から三
日午後にかけて、
牧師研修会が岡山
中央基督教会で行
われました。

今回のテーマは
「牧師の働き」で、
研修Iは、稻田敏
朗先生が「バック
ストンと松江バン
ド」と題して、良
き準備された内容
とバックストン師
仰と都落ちするダビデへの忠
誠などお語り下さいました。

の偉大で感動的なお働きを、
語る者も聞く者も涙の講演を
下さいました。

研修IIは、太田正信先生が、
「連合の教師として」の題で
連合創立の経緯と連合の信仰
を十周年記念誌を引用され、
主題の連合の教師としては、
日々の自己研鑽。自立、独立、
連帶、協力。純粹な信仰者。
理想のホーリネス伝道者につ
いて（中田重治全集第七巻か
ら引用）を講演下さいました。

研修会プログラム最初は、
阿部俊昭先生の司会で「20
10計画、反省と感謝」の懇
談会がもたれました。その中
で開拓伝道中の朴永佶先生
(日本弟子たちの教会)の現
況報告と鄭順葉先生(多摩キ
リスト教会)の毎朝4時起床
で花婿なるキリストに聞き從
い、問題は他者ではなく自分と
してひたすら主に似る者との
祈りの生活は大きな衝撃と
示唆、チャレンジでした。

研修会二日目の早天祈祷会
は、戸叶誠先生がサムエル下
15章19～23節から「しかしイ
ッタイは王に答えた「主は生
きておられる。わが君、王は
生きておられる。わが君、王は
おられる所には死ぬ生き
るも、しもべもまたそこにお
ります。」(21節)の外国人方
で吉備路で行われました。

◆ 湘南教会(加藤信治師)で
は、二月十四日(日)午後
一時から教会学校餅つき大
会(子供23名、父兄9名、
奉仕者・教師8名出席)を
されました。

◆ 横浜教会(鈴木英之
牧師)は、昨年からの帯状
疮瘍が頭皮に出て自宅療養
が続いています。お祈り下
さい。

◆ 鶴見教会(加藤信治師)
は、二月二二日(火)中川隣保・
児童館ホールで、ふれあい
子供育成会クリスマス(小
中、高生と教師など50名出
席)でクリスマスメッセージ
などの奉仕をされました。

◆ 中国聖会ご案内

日時 五月二日(日)午後七
時から三日(月)午後
三時までの三回の聖会
と早天祈祷会

講師 山脇 望師(日本ホー
リネス教団、倉敷ホー
リネスチャーチ牧師)

会場 聖泉キリスト教会

◆ 福音教会連合第四十回総会
は、三月一～二日(月・火)
コンフォートホテル岡山で、
続いて、牧師研修会が二日
午後三時から三日(水)ま
で、岡山中央基督教会で行
われました。

◆ お祈りを感謝します。日本
(東京多摩キリスト教会)
福音教会連合第四十回総会
重師では、二月二一日(日)
の主日礼拝で、金永悦長老
をお迎えして証し礼拝が行
われました。

◆ 聖泉キリスト教会(三浦清
重師)では、二月二一日(日)
福音教会連合第四十回総会
重師では、二月二一日(日)
の主日礼拝で、金永悦長老
をお迎えして証し礼拝が行
われました。

◆ お祈りを感謝します。日本
福音教会連合理事会は、二
月十五日(月)～十六日(火)、
岡山中央基督教会で総会の
ための良き理事会が行われ
ました。

◆ 聖泉キリスト教会は、倉
賀野攻理事長の兼牧となり
ます。お祈り下さい。

◆ 鳥取キリスト教会(米子キリスト
教会牧師)は、復活祭の後
任され、岡山市北区七日市
東町六一一四(〒700-1
○八五二)平井様方に転居
されます。

◆ 鳥取キリスト教会は、倉
賀野攻理事長の兼牧となり
ます。お祈り下さい。

◆ お祈りを感謝します。日本
福音教会連合準備委員会と牧
師研修委員会が、三月二九日、
三十日(月、火)とサンロード
吉備路で行われました。

◆ 夏季聖会準備委員会と牧
師研修委員会が、三月二九日、
三十日(月、火)とサンロード
吉備路で行われました。

◆ 朴永佶師(日本弟子たちの
教会牧師)ご一家は、埼玉
県川口市西川口四一四一
三一二〇七(〒333-210
〇二)に転居されました。

◆ 青木京子師(米子キリスト
教会牧師)は、復活祭の後
会場 和氣鶴谷温泉
リリスト教会牧師)

*お祈りと共にご予定下さい。